

Raimund Plautz - Aus der Innung: VR- Brillen machen Lust auf unsere Berufswelt

Kommentar des Bundesinnungsmeisters der Fleischer &
Fleischermeister



Raimund Plautz, Fleischermeister und Bundesinnungsmeister der Fleischer.

Es war ein herausforderndes Jahr, umso schöner ist es, mit positiven News abschließen zu können: Wir haben VR-Brillen angeschafft, die auf sehr lässige Art unseren Beruf vorstellen. Eine Animation zeigt die Produktion von Leberkäse, die andere die Arbeit im Verkaufsgeschäft. Die Schüler setzen die Brille auf, nehmen zwei Controller und tauchen in die Welt unseres Berufs ein. Zutaten auf die Waage legen, Eis in den Kutter schaufeln – ich durfte es ausprobieren und war begeistert! Es macht enorm Spaß, und ich bin überzeugt, dass dieser lässig-spielerische Zugang junge Menschen neugierig auf unseren großartigen

Beruf macht.

Fleischerverband fördert

Das Projekt wurde von allen Landesinnungsmeistern einstimmig beschlossen und gemeinsam mit dem **Bayerischen Metzgerverband** umgesetzt. Ein riesiges Dankeschön möchte ich dem Vorstand, Aufsichtsrat und Geschäftsführer **Wolfgang Hartl** vom **Fleischerverband** aussprechen. Er hat 50 Prozent der Kosten übernommen – eine beeindruckende Unterstützung, die zeigt, wie wichtig **Nachwuchsförderung** für die gesamte Branche ist. Wir haben zwei Brillen, die österreichweit genutzt werden sollen: bei Lehrlingsmessen oder -veranstaltungen. Auch außerhalb von Veranstaltungen der Wirtschaftskammer können die VR-Brillen, sofern sie frei sind, kostenfrei genutzt werden. So können auch Schulen oder andere Interessierte davon profitieren. Der Fleischerverband übernimmt auch die Logistik und verschickt sie in ganz Österreich.

Bitte meldet euch unter info@fleischerverband.at bzw. Tel.: +43 50 1935-0 an.

**Schreiben Sie uns Ihre Meinung
an: office@fleischundco.at.**

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at